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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является разработать методику получения композиционного материала. Для достижения результата нужно было решить следующие задачи: 1. Разобрать и изучить состав. 2. Произвести компактирование и дальнейшую пластическую деформацию. 3. Соединить образцы в пакеты. 4. Произвести вспенивание и проанализировать микроструктуру. В данной работе рассмотрена и отработана методика получения сэндвич-панелей. Изучен метод получения пеноалюминия. Методом экструзии были созданы заготовки и образец сравнения в виде прутка диаметром 10 мм для последующего процесса вспенивания. По проведенным предварительным экспериментам процесса вспенивания осуществлён анализ выбора температурных и временных режимов вспенивания и определены наиболее подходящие для получения образцов. Изготовлены образцы при помощи прокатки в станах для получения панелей и дальнейшего вспенивания.
        

        
          The purpose of this work is to develop a method for obtaining a composite material. To achieve the result, it was necessary to solve the following tasks: 1. Disassemble and study the composition. 2. Perform compaction and further plastic deformation. 3. Connect the samples into bags. 4. Perform foaming and analyze the microstructure. In this paper, a method for obtaining sandwich panels is considered and developed. A method for producing aluminum foam has been studied. By extrusion, blanks and a reference sample in the form of a rod with a diameter of 10 mm were created for the subsequent foaming process. According to the preliminary experiments of the foaming process, an analysis was made of the choice of temperature and time modes of foaming and the most suitable for obtaining samples were determined. Samples were made by rolling in mills to obtain panels and further foaming.
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